
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

ADDiCT CLUB DE L′ EXOTIC ET DU PERSAN

06iu‖ iet 2019

*****

Membres pr6sents: BERNAttEttS Monica′ DUBOURGUEtt Christe‖ e′ HOURY Chanta!′ HOURY Didier′ MOREL

Guy′ MOREL Marie―Th6rё se′ C:arissa SKOPEK′ Eric ttHEULEAU.

Pouvoirs:

BEILLON Christe‖ eら Eric ttHEULEAU

BRETON Floraさ Eric THEULEAU

BOURREAU Catherineう Didier HOURY

LAMARLIERE Va16rie a Chantal HOURY

LETERRIER Catherineう Didier HOURY

MAURY Chanta:う Chantal HOURY

SZMIDT Marie―丁h6rさ seら Monica BERNATEttS

丁HEULEAU lsabe‖ eう Eric THEULEAU;

Le quorum 6tant de 11, il est atteint avec 15 votants. La s6ance est donc ouverte a 11h15.

1- Rapport Moral 2018

L'ACEP comptait 42 adhdrents au 3l d6cembre 2018

Durant l'ann6e 2018, I 'ACEP i organisd 3 sp6ciales d'6levage.

- Lapremidre e PARIS avec I'ASSOCIATION FELINE DES PAYS DE LOIRE,Ie 14
janvier. 59 chats ont particip6 d cette sp6ciale. Les juges 6taient Mary-Lise de Landsheer et
Josd Weerts

Adultes Neutres 6/10 mois 3/6 1nois

Males 12 1 8 4
Femelles 16 1 9 8

- La seconde sp6ciale a eu lieu e DOUAI le 18 novembre avec le club CC 3000 et la
participation de 82 chats se r6partissant ainsi :



Adultes Neutres 6/10 inois 3/6 mois

、4ales 19 7 8 10

Femelles 18 3 9 8

Les juges qui ont offici6s sont : Louis Coste, JoEl Henry et Brigitte Pepermans.

- La troisidme spdciale a eu lieu lors de notre exposition de Salbris

Adultes Neutres 6/10 1nois 3/6 mois

、lales 15 2 9 7
Femelles 19 4 6 6

68 chats ont particip6 d cette sp6ciale d'6levage dont 46 persans et22 exotics. Les juges 6taient Sylvie
Comte et Fabrice Calmes.

Nous avons termin6 l'ann6e avec notre exposition de Salbris qui a connu un vif succds auprds des
exposants. 239 chats ont particip6 i cette exposition. Nous avons rdalisd un b6n6fice de 630 € lors
de cette exposition.

Outre noffe sp6ciale d'dlevage qui a eu lieu le samedi, le dimanche 6tait organisd une sp6ciale
d'dlevage British avec le club APBS et la participation de 59 chats.

A notre grand regret, le nombre de visiteurs dtait insuffisant.

Soumis au vote, ce rapport moral est approuv6 d l,unanimit6.

2 - Rapport financier 2018 :

Didier HOURY, Tr6sorier, lit i haute voix le rapport financier en donnant des pr6cisions pour certaines
d6penses. Ce dernier estjoint en annexe de ce pV.

Soumis au vote, ce rapport financier est approuv6 i l,unanimit6.

3 - Elections :

ll est ensuite proc6d6 aux 6lections :

- Monica BERNATETS

- Didier HOURy
- Guy MOREL

Pour chacun un mandat de 2 ans.

- Clarissa SKOPEK pour un mandat de 3 ans.

ll est proc6d6 i un vote i main lev6e pour chaque candidat tour e tour.
Ces personnes sont toutes 6lues i l'unanimit6.

Aprds ces 6lections, le bureau est compos6 comme suit :



- Pr6sidente: Chantal HOURY

- Vice -Pr6sidente : Clarissa SKOPEK

- Tr6sorier : Didier HOURY

- Tr6sorier adjoint : Monica BERNATETS

- Secr6taire : Guy MOREL

- Secr6taire adjoint : Eric THEULEAU

- Charg6 de communication : Eric THEULEAU

- Membre+: Christelle DUBOURGUET

Une discussion s'engage afin de savoir qui va pouvoir remplacer Jean-Albert ABAT, d6c6d6, et qui 6tait notre
conseiller en 96n6tique. Plusieurs noms sont 6voqu6s, mais cette question reste i concr6tiser.

4 - Questions diverses :

Monica souhaite que nous fassions imprimer des cartes d'adh6rents plus jolies qu'actuellement. Tout le monde
est d'accord. Ce sera chose faite.

Etant donn6 que Eric est charg6 de la communication, Chantal trouve plus logique que ce soit 6galement Eric

qui gdre la page Facebook du club. Personne ne s'y oppose.

Chantal souhaite faire connaitre davantage notre club. Elle demande A Guy de cr6er un flyer afin d'expliquer
nos services et nos tarifs afin de le distribuer par chacun des membres du bureau lors des expositions. Guy est
d'accord. Chantal souhaite 6galement que Guy puisse terminer la page de conseils aux nouveaux exposants i
faire figurer sur le site.

Chantal propose 6galement l'augmentation de nos dipl6mes de titre, ceux-ci 6tant identiques depuis la

cr6ation de notre club. ll est donc d6cid6 un tarif unique avec ou sans photo de 7€ pour les adh6rents et 9€
pour les non adh6rents i compter du 1"'septembre 2019.

Le Cr6dit Agricole, notre nouvelle banque, nous propose une assurance pour une cotisation de 112€49 paran.
Tout le monde est d'accord de dire que ce ne serait pas une d6pense inutile, surtout pour les probldmes
juridiques Jusqu'i maintenant, le club prenait une assurance lors de nos expositions seulement.
Afin de comparer, Eric va demander un second devis.

Chantal nous informe des prochaines sp6ciales d'6levage qui sont pr6vues:

CHARLEVILLE MEZIERESle 24 nombre 2019 avec rUFICA

PERONNASle 15 d6cembre avec rAFF

LES SABLES D′ OLONNEle 26janvier avecie CFO

SEN LIS:e24 octobre avec i′ AFN P

Eric souhaite moderniser notre site internet afin que celui-ci puisse etre visible depuis les smartphones. Tout le
monde est d'accord.

Eric se propose de rechercher une salle en Touraine pour une future exposition. Si ce projet se concr6tise,
Chantal devra lister les diff6rentes taches afin de faciliter le travail des volontaires.

Cl6ture de la s6ance i 12h45.
La Pr6sidente
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